
Frau Jahn berichtet, dass sich zur Berichterstattung in der letzten Schul-, Kultur- und Sport-
ausschusssitzung keine neuen Sachstände ergeben haben. 
 


